

Empresarios del Meta obtienen créditos de Bancóldex por más de \$27 mil millones

- *Del total de desembolsos, las Pymes del departamento demandaron préstamos por más de \$16.352 millones.*

Villavicencio, 19 de diciembre de 2012 (Prensa Bancóldex). Los micros, pequeños, medianos y grandes empresarios del Meta solicitaron más de 27.527 millones de pesos en créditos de Bancóldex, entre enero y noviembre de 2012. Del total de desembolsos, las Pymes del departamento demandaron créditos por más de \$16.352 millones, participando con el 60 por ciento del total de créditos.

“Este año, los empresarios del Meta obtuvieron más recursos de Bancóldex, lo que ha demostrado su interés por modernizar y transformar sus negocios con miras a ser más competitivos, innovadores e incrementar su productividad”, indicó el presidente de la entidad, Santiago Rojas Arroyo.

Resaltó que los microempresarios incrementaron la demanda de préstamos del Banco, con más de 10.500 millones desembolsados.

Destacó el aumento del 184 por ciento en la solicitud de créditos para modernización de las empresas del departamento, que se logró gracias al concurso de bancos, compañías de financiamiento, cooperativas y fundaciones, que otorgan recursos de Bancóldex y que están comprometidos con el desarrollo empresarial del departamento y del Meta.

“En el Banco estamos comprometidos con la competitividad y modernización de las empresas del departamento de la región y en su preparación para acceder a nuevos mercados y consolidarse en el mercado nacional”, afirmó.

Dijo que también se incrementó la utilización de recursos de crédito a mayor plazo, como lo demuestra el aumento del 243 por ciento, en la financiación a largo plazo.

El presidente del Banco aseguró que los empresarios del departamento han obtenido créditos por 16.510 millones de la línea de modernización, que dispuso la entidad en septiembre del año pasado.